



## Culpan a jueces de inseguridad

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, responsabilizó a los jueces de que en el país no pueda acabarse con la inseguridad y con la delincuencia, pues dijo que no están haciendo su trabajo.

"El dinero es lo que los mueve, y la gente que no tiene recursos, que no tiene para un abogado, no encuentra respuesta", afirmó.

Mier culpó al Poder Judicial de que mujeres violentadas y madres que han perdido a sus hijas no tengan respuesta a su demanda de justicia.

Sin hacer referencia a las otras autoridades responsables en el combate de la violencia de género y los feminicidios,

"Miles de mujeres violentadas no han encontrado respuesta en la impartición de justicia, muchas mujeres desesperadas, destrozadas porque vieron cómo sus hijas perdieron la vida, no han encontrado respuesta en el Poder Judicial", señaló.